



Lutz Emmerich

## Conferencias para los estudiantes de Comunicación

Dirigidas a los estudiantes de Comunicación, la Facultad de Humanidades ha organizado varias conferencias. Una de ellas, a cargo de Lutz Emmerich, máximo responsable del desarrollo de Spotify en España, una aplicación empleada para la reproducción de música vía *streaming* que permite escuchar temas musicales buscando por artista, álbum o listas de reproducción creadas por los propios usuarios. Una

segunda conferencia ofrecida por Ícaro Moyano, responsable de comunicación de Tuenti, una de las web más visitadas de España, quien habló de las muchas posibilidades que tiene esta red, como crear eventos, etiquetar amigos en fotos, comentar sus estados, crear su propio espacio personal, chatear a través de su propio *chat*, etc. Asimismo, en diciembre se celebró una conferencia de Rob Stone, catedrático de Cine y Medios Audiovisuales, en la que habló sobre el cine vasco y analizó la figura de Julio Medem.